

Kelten im ALCMONA-Langhaus



Am ersten Februarwochenende wohnte die keltische Darstellergruppe **Cernunnos Keltoi** zum wiederholten Mal in unserem Langhaus.

Die unterschiedlichen Charaktere, die sich hier zusammengefunden haben, bündeln ihre Talente, um keltische Tradition in unserer Zeit lebendig nachzuempfinden. Fundiertes Hintergrundwissen über archäologische Befunde ist die Basis für diese Art Leben und Arbeiten.

Da die bei Ausgrabungen gemachten Funde von Schmuck, Waffen und Geschirr das hohe Niveau keltischer Kultur erahnen lassen, bemüht sich *Cernunnos Keltoi* mit viel Engagement und feinem Gespür neben Gerätschaft und Schmuck auch Gewänder, Schuhwerk und anderes zu gestalten, was im Boden nun mal keine Spuren hinterlassen hat.

Die Truppe um den unermüdlichen Clanchef Borrudacru alias Thomas und die schöne Visubena alias Sabine ermöglicht auch Kindern viel Spaß beim Ausprobieren von Töpfern, Schnitzen, Bogenschießen und mehr. Auch Hartmut, der Druide, und Andreas, der Trommler, stehen ihren Mann im Schaukampf und kennen sich nicht nur mit Bronzeguss, Lederarbeiten und Räucherwerk aus.

In warme Felle gehüllt haben sie die Frostnächte im Langhaus gut überstanden, und tagsüber haben Lehmofen und Lagerfeuer gewärmt.

Wir werden uns sicher wieder sehen.

